
 
Abg. Bähr-Losse begrüßt den Vorschlag der Verwaltung, den Projektleiter des Leistungssportzentrums in 
der nächsten Sitzung des Ausschusses für Kultur und Sport (3. Dezember 2014) persönlich vorzustellen. 
 


